

## Transports publics au Val-de-Ruz

### Interpellation du groupe PS

Plusieurs interventions ont été déposées ces derniers mois ou années. Malheureusement force est de constater que peu de chose bouge avec TransN...

- Le bouclage des lignes 421 et 423 n'est officiellement pas possible sur le site internet de TransN, sachant que seulement 3 min sont disponibles pour la correspondance. TransN considère cela trop court. Pourquoi la commune laisse-t-elle mettre en place une telle situation aberrante ?
- La commune dispose d'une école supra cantonale avec l'ÉCOLE DES MÉTIERS DE LA TERRE ET LA NATURE (EMTN), avec l'arrêt de bus Evologia. Est-il enfin desservi ? Arrêt qui bien évidemment peut servir lors de manifestations à Evologia.
- TransN proposera-t-elle bientôt un bouclage de tous nos villages ?
- Que prévoit TransN pour le Val-de-Ruz pendant les travaux de maintenance sur la ligne de train Neuchâtel<-> La Chaux-de-Fonds ?
- La commune peut-elle faire appel à un autre prestataire de transport pour remplacer TransN ?

Le 27.09.2020,

Pour le groupe PS : Claudio Cerini